## 1. Röthleiner Tischtennis-Dorfmeisterschaft um den Warmuth-Party-Cup

## Schmetterkönig oder Schnippelkaiserin?



Wer wird den begehrten Warmuth-Party-Cup-Wanderpokal gewinnen?

nisabteilung des TSV Röthlein die 1. stehen. Röthleiner Dorfmeisterschaft, bei

(JK) Um Tischtennis auch in der wird unter professionellen Bedin-Gemeinde Röthlein wieder mehr zu gungen in lockerer Atmosphäre, beleben, veranstaltet die Tischten- denn der Spaß sollte im Vordergrund

Die Schirmherrschaft für das der jeder Hobbyspieler einmal die Turnier hat Bürgermeister Albrecht Gelegenheit bekommt, sein Können Hofmann übernommen, der selbst unter Beweis zu stellen. Gespielt jahrelang aktiv den Schläger geführt

hat. Teilnahmeberechtigt sind alle Hobbyspieler und Hobbyspielerinnen ab 18 Jahren, die keine (oder seit mindestens 3 Jahren keine) Spielberechtigung des BTTV besitzen. Die Teilnehmer müssen ihren Wohnsitz in der Großgemeinde Röthlein haben oder Vereinsmitglied des TSV Röthlein sein.

Wenn sich mehr als 4 Spielerinnen anmelden, wird eine eigene Damenkonkurrenz mit eigenem Pokal ausgespielt, Termin ist am Freitag, 27. April, um 19 Uhr, in der Turnhalle des TSV Röthlein. Ab 18 Uhr darf eingespielt werden. Es gibt keine Startgebühr. Modus: Vorrundengruppen, weiterer Ablauf je nach Anzahl der Anmeldungen. Es gibt attraktive Sachpreise zu gewinnen. Die beiden Gruppen (Vereine und Institutionen, TSV Röthlein ausgenommen) mit den meisten Teilnehmern erhalten einen Sonderpreis. Der Sieger der Dorfmeisterschaft erhält außerdem den Warmuth-Party-Cup-Wanderpokal, der von Robert Warmuth und Uwe Schimitschek, Chef des Partyservice Warmuth by schimi, gestiftet wurde.

Die Siegerehrung findet nach dem Turnier im Sportheim statt. Anmeldung ist ab sofort möglich bei bei loe Kern, Tel.: 936300, 0151-23462455, tischtennis@tsv-roethlein.de, tsv-r@web.de bzw. unter www.tsv-roethlein.de sowie bei Uwe Gill, Tel.: 2963. Anmeldeschluss ist am 24. April.

## Kenntnisse auffrischen

Wenn das letzte Tischtennismatch schon eine Weile zurück liegt, besteht natürlich auch im Vorfeld die Möglichkeit, die Kenntnisse wieder ein bisschen aufzufrischen: An drei Terminen vor der Dorfmeisterschaft (13.04., 16.04. u. 23.04.) besteht ab 20 Uhr die Möglichkeit, sich wieder mit Schläger und Ball vertraut zu machen und von den aktiven Tischtennisspielern bei Bedarf auch den einen oder anderen Tipp zu bekommen. Der Dank der Tischtennisabteilung geht an die Pokalstifter Robert Wamuth und Uwe Schimitschek sowie die Sponsoren.

